

団体の活動紹介

青少年育成推進協議会会長 小室喜一

香川小学校区に、青少年育成推進協議会があるのを、ご存じですか。青少年育成推進協議会の構成は後記に、諸団体の名前を乗せておきますが、多くの団体から構成されているわけです。当協議会では、毎年二回前期(六月頃)後期(二月頃)に、地域懇談会を行なつております。

各団体が抱えている種々な問題を、話し合える恰好の場であるとされています。今、神奈川県では「ふれ合い運動」を行なつておりますが、当協議会でも、「ふれ合い運動」の一環として、「挨拶運動」を行なつてあります。地域懇談会に出席していただき、お知り合いになり、気軽に挨拶が出来、多くのつながりが生まれます。

前号で、組長さんのしごとを紹介し、その活動への協力を、みんななどを投げ入れる人がいます。線路内はもちろん、道路や畑などへ捨てないでください。・最近、野犬?が町内をうろついています。首輪のついた飼い犬と思われる黒い犬、また、茶色、焦茶色、白い犬などが、特に夕方から朝にかけて毎日のようにうろつ

きれいな事故のない香川に

夢のある町づくりを

首相が提唱する「花と緑と人の輪を」の趣旨にとどめではあります。首輪のついた飼い犬と思われる黒い犬、また、茶色、焦茶色、白い犬などが、特に夕方から朝にかけて毎日のようにうろつ

で育つていくものです。思いやりを持つ事によって、青少年の健

全な育成が出来るのだと思

うか。青少年育成推進協議会の構成は後記に、諸団体の名前を乗せておきますが、多くの団体から構成されております。

手本を示す事が大事なことでは

ないでしょうか!!

隣近所から

声をかけ合つて、老いも若きも

一緒に挨拶し、話し合が出来てこ

と、明日の明るい香川が出来るも

のと、確信しております。

現社会の、青少年を取り巻いて

いる環境は悪化の一途を辿つてお

ります。これも香川の皆さん一人

がお知り合になれば、悪

い事をしていて見ぬ振りせ

いでしょうか。子供は皆んなの力

で育つていくのです。思いやり

を持って、子供達(青少年)に接

してやりたいものです。どうか香

川の住民の皆さん、手を取り合つ

てやりたいと思います。

どうか香川の

地域の方一人一人のご理解と、ご

構成は後記に、諸団体の名前を乗

せておきますが、多くの団体から

構成されているわけです。

当協議会では、毎年二回前期(六

月頃)後期(二月頃)に、地域懇

談会を行なつております。

各団体が抱えている種々な問

題を、話し合える恰好の場である

とされています。

今、神奈川県では「ふれ合い運

動」を行なつておりますが、当協

議会でも、「ふれ合い運動」の一

環として、「挨拶運動」を行なつ

ております。地域懇談会に出席し

ていただき、お知り合いになり、

気軽に挨拶が出来、多くのつなが

ります。

お話を聞かせております。

お話を聞かせております。